
 

 

  

静岡８隊 隊長 堀 進 

 

 今回のジャンボリーは自分にとって全てが初めて尽くしの事ばかりでした。 

 「初参加」 

 「初派遣隊長」 

 「自隊参加」 

上げればまだまだ沢山あります。その様な緊張間の中で本番を迎えましたが、日々成長が

感じられるスカウト達の顔や、隊運営をフォローしてくれる副長たちの力、大会スタッフのサ

ポートのお陰で自分自身もとても充実できた期間でした。 

 運営面で感じたことは、アナログ的とデジタル的なシステムが交じりあった運営が見られた

所でした。新しい試みもあったかと思いますが、現地で知る情報も多くある中リアルタイムな

情報は掲示板が有効的でしたし回覧板も助かりました。限られた人員の中でサブキャンプ・

派遣団本部等の運営側のご苦労がとても感じられました。 

 最後にスカウト達に最高の経験をさせてくれた珠洲の地に感謝します。 

 


